
                                                                                                  
 
 RAPPORT AG EDS 2023 

 
Notre Ecole de Sports a très bien fonctionné en 2022-2023 
Nous avons retrouvé notre niveau d’inscriptions  
Nous avons accueilli 130 Filles pour 90 garçons de CE2, CM1 et CM2. 
75% viennent de Bourg 
Ils ont eu le choix chaque trimestre parmi 18 activités encadrées par les clubs et les ETAPS de la ville. 
Ils découvrent 3 sports dans leur année. 
L ‘éducation canine a fait son entrée sur notre planning en remplacement du tir à la carabine. Nous 
n’avons pas reconduit les stages Paintball suite à des difficultés d’horaires 
 
Cette année encore, grâce aux dons généreux d’Intermarché et Carrefour MARKET, nous avons offert des 
papillotes à chaque enfant au moment de Noël. 
 
Lors de la semaine nationale olympique et paralympique du mois d’Avril chaque responsable a proposé à 
nos jeunes une activité différente permettant de découvrir l’handisport ou le sport adapté. Par exemple, 
pratiquer les yeux bandés sous la conduite d’un copain, jouer de la mauvaise main ….réaliser un parcours 
semé d’embûches… 
Un bon moyen de favoriser l’inclusion et de sensibiliser chacun aux différences. 
 
La fête de Juin a eu pour thème LE TOUR DE FRANCE. Les participants se sont mesurés sur 6 ateliers 
sportifs autour du vélo. Une belle après-midi sportive et conviviale au parc des Vennes. 
 
Nous avons travaillé à l’élaboration du programme 2023-2024 cherchant toujours à innover, à être au plus 
près des clubs de la ville, des attentes des familles et des souhaits des enfants. 
Nous avons été en contact avec le club de tir à l’Arc, le billard, le touche rugby l’escalade et le teckball. 
 
Nos démarches ont abouti avec le Touch rugby qui accueille un groupe cette année ainsi que le tir à la 
carabine qui est revenu et le tir à l’arc jusqu’alors dispensé par les ETAPS. 
Nous avons aussi proposé à nouveau des activités nautiques à Bouvent. Nous avions abandonné pour des 
questions météo compliqué en cas de mauvais temps, nous verrons le bilan de cet essai …. 
Malheureusement un oubli de notre part a fait que le billard n’était pas écrit sur les documents et malgré 
nos relances aucune famille n’a inscrit son enfant. En renouvelant nos excuses nous assurons le club de la 
rectification cette année. 
Le teck Ball n’a pas attiré non plus d’enfants, nous reverrons pour 2025. Nous cherchons aussi une 
structure pour encadrer l’escalade, le service des sports de la ville souhaitant à terme ne s’occuper que de 
la natation. 
 
En tant que responsable de cette école de sports, je remercie d’abord le président et le bureau de la 
confiance renouvelée et la latitude à organiser comme on l‘entend 
Mes collègues Brigitte et Bernard très présents et engagés tout au long de l’année. 
Robert pour son implication sur toutes les tâches administratives sur lequel on se décharge totalement. 
Le service des sports de la ville pour la mise à disposition des encadrants, des salles et gymnases et piscine 
et pour les échanges qui permettent le fonctionnement de cette aventure et enfin et peut-être surtout 
vous les clubs qui chaque mercredi acceptez nos inscrits. J’espère que plusieurs vous rendent cette 
formation en s’inscrivant à vos activités. 
Pour les enfants, notre EDS est une boussole sur la route du sport qu’ils choisiront plus tard, c’est une 
fierté de les éduquer et les accompagner sur ce parcours. 
A votre disposition pour répondre aux questions. 


